



Se Constituye RN.— Los vicepresidentes de Renovación Nacional, Andrés Allamand y Sergio Onofre Jarpa, anunciaron ayer — durante un acto realizado en el Club Gran Avenida, con motivo de la formación de RN en San Miguel— que esa colectividad se constituirá este fin de semana como partido político en todo Chile. En la ocasión, Allamand dijo que a contar de 1989 “a los chilenos nos corresponde derribar un importante mito: aquél que solapadamente difunde la idea de que nuestro país no está preparado para la democracia o que insinúa que, recuperada ésta, automáticamente retornarán las prácticas y los esquemas que en el pasado condujeron al colapso institucional”. Jaime Guzmán se refirió a la tarea que realiza RN en las poblaciones. Calificó como vergonzoso lo ocurrido con motivo de la repartición de alimentos y sostuvo que “debemos romper con la demagogia en todos los niveles, empezando por los dirigentes que deben decir siempre la verdad”.